

# マルイファミリー溝口店における 新型コロナウイルス感染者発生および 臨時休業のお知らせ

平素はマルイファミリー溝口店をご利用いただき、誠にありがとうございます。

本日（4月18日）マルイファミリー溝口店に勤務する社員1名が  
新型コロナウイルスに感染していることが判明いたしました。

当該社員はエポスカードセンターに勤務しており、

16日（木）に発熱症状が見られたため検査を実施し、本日夜に感染が判明いたしました。  
なお、当該社員の最終出勤日は4月9日（木）で、勤務時はマスクを着用しておりました。

当該店舗は4月8日（水）から食料品フロアを除き臨時休業としておりますが、  
お客さまと社員の安全を最優先に考え、

**4月19日（日）は全館臨時休業といたします。**

保健所等の関係各所と連携のうえ、速やかに専門業者による消毒・清掃作業を実施いたします。

引き続き関係各所と連携を取りながら、感染拡大の防止に努め、  
お客さま、社員の健康確保に必要な対応を行ってまいります。

この度は、皆さま方に、大変なご迷惑とご心配をおかけしますこと、  
深くお詫び申し上げます。何卒、ご理解賜りますようお願いいたします。

## 臨時休業

## 4月19日（日）

※営業再開は4月20日（月）を予定しています。

